



■ PARA UNIVERSITARIOS

El Centro de Documentación Europea organiza un concurso para despertar el interés por Europa

L.G.

El Centro de Documentación Europea de la Universidad de Salamanca (CDE) ha convocado el concurso "Tu idea de Europa", que tiene como objetivo despertar el interés de los estudiantes universitarios por el proceso de construcción de una Europa sin fronteras. Los alumnos de la Universidad de Salamanca que se inscriban en este certamen deberán realizar una exposición oral pública el próximo 9 de mayo, dentro de las actividades organizadas por el CDE para la celebración del día de Europa.

El tema de la exposición oral está abierto a cualquiera de las políticas y problemas generales o específicos de la Unión Europea, aunque se valorará su tratamiento creativo. Deben centrarse en todo caso en el lema "Tu idea de Europa" expresando la visión que el participante tenga del proceso de integración europea.

Los dos alumnos mejor valorados recibirán como premio un viaje a Bruselas para visitar la Delegación Permanente de Castilla y León ante la Unión Europea y las instituciones europeas.